



Pièces	7 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	14795490
Prix	675 000 €

Manosque

Maison à vendre (04100)

Coup de coeur pour cette belle pépite ! A 5 minutes du centre de Manosque et de l'école internationale, 10 minutes de Cadarache, maison ancienne de style ancienne ferme avec dépendances (210 m² au total environ) et piscine sur un terrain d'environ 6860 m² arboré et clos. La maison principale d'environ 160 m² a été entièrement rénovée récemment, intérieur et extérieur. Elle offre un vaste salon séjour avec cuisine contemporaine, d'environ 70 m² ouvrant sur l'extérieur grâce à de larges baies vitrées, une suite parentale au rez-de-chaussée avec sa salle d'eau et deux chambres à l'étage avec salle ...

Favorite for this beautiful nugget exclusively! 5 minutes from the center of Manosque, old house in an old farmhouse style with outbuildings and swimming pool on a plot of approximately 6860 m² with trees and fenced. The main house of around 160 m² has been entirely renovated recently, inside and outside. It offers a large living room with contemporary kitchen, of around 70 m² opening onto the outside thanks to large bay windows, a master suite on the ground floor with its bathroom. Water and two bedrooms upstairs with shower room and an office. An outbuilding of around 30 m² and an ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



lardy
IMMOBILIER

lardy
IMMOBILIER

www.maisonsetappartements.fr

IMMOBILIER

lardy
IMMOBILIER